

Pressemitteilung vom 8. Juni 2018

Sparkassenkongress: Brandstätter eröffnet Bankentag. Entscheidend die Rolle der Sparkassen in einem Europa der Regionen

Heute fand in Parma der zweite Tag des 14. Nationalkongresses der Bankstiftungen und Sparkassen statt, der vom Sparkassenverband ACRI organisiert wird und bei dem rund 600 Teilnehmer anwesend waren. Der gestrige Tag, in Anwesenheit des Staatspräsidenten Sergio Mattarella, war den Stiftungen gewidmet, während heute der Bankentag stattfand.

Der Präsident der Sparkasse und Vize-Präsident des Sparkassenverbandes ACRI, Gerhard Brandstätter, eröffnete den Bankentag, an dem unter anderem der Präsident des italienischen Bankenverbandes ABI, Antonio Patuelli, der Generaldirektor der Banca d'Italia, Salvatore Rossi, neben dem ACRI-Präsidenten ACRI, Giuseppe Guzzetti, teilgenommen haben.

Präsident Brandstätter unterstrich in seinen Ausführungen die unverzichtbare Schlüsselrolle, welche die Sparkassen in einem Europa der Regionen einnehmen. Sie sind Motor der Wirtschaft in ihren Territorien und maßgebliche Stütze für Familien sowie Unternehmen.

„Die Südtiroler Sparkasse zählt zu jenen Banken, die autonom geblieben sind, und stellt, auch dank der Rolle, die die Stiftung einnimmt, eine wichtige Verbindung zum Einzugsgebiet dar. In einer Zeit des Wandels ist es für die Sparkasse entscheidend, den Kundenerwartungen als Bezugsbank bestmöglich zu entsprechen, gleichzeitig aber auch in neue digitale Entwicklungen zu investieren, um weiterhin als innovative und moderne Bank, eine führende Rolle auszuüben,“ so **Brandstätter**.

Für Informationen:

Südtiroler Sparkasse AG – www.sparkasse.it

Abteilung Kommunikation

Stephan Konder, Abteilungsleiter

Tel. 0471/23-13-11-Mobil 335/78-32-222 Email: stephan.konder@sparkasse.it

Hugo-Daniel Stoffella

Tel. 0471/23-13-08 - Mobil 335/75-55-370 – Email: hugo.daniel.stoffella@sparkasse.it